

SAPA129

Hangatnya Bukber Polres Morowali, Insan Pers dan Serikat Pekerja Sepakat Jaga Kamtibmas Lewat Ikrar Bersama

Patar Jup Jun - MOROWALI.SAPA129.COM

Feb 26, 2026 - 05:47



Sepakat Jaga Kamtibmas Lewat Ikrar Bersama

MOROWALI, Sulawesi Tengah — Suasana penuh kehangatan dan kebersamaan mewarnai kegiatan buka puasa bersama (Bukber) yang digelar Polres Morowali

bersama insan pers, serikat pekerja, dan Warakawuri, pada Rabu petang (25/2/2026) di Aula Wicaksana Laghawa, Polres Morowali.

Selain mempererat silaturahmi di bulan suci Ramadan, kegiatan ini juga menjadi momentum penting dalam memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat melalui pembacaan ikrar komitmen bersama menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).



Dalam sambutannya, Kapolres Morowali AKBP Zulkarnain menyampaikan terima kasih atas kehadiran seluruh tamu undangan yang telah meluangkan waktu di tengah kesibukan masing-masing.

Ia menegaskan bahwa kegiatan buka puasa bersama bukan hanya ajang kebersamaan, tetapi juga wadah untuk memperkuat hubungan kemitraan antara kepolisian, insan pers, dan serikat pekerja di Morowali.

“Kami siap menjadi jembatan atau fasilitator dalam berbagai permasalahan di masyarakat. Silakan sampaikan apapun persoalan yang ada, termasuk dari rekan-rekan serikat pekerja. Polres Morowali siap membantu. Mari kita bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas agar tetap aman dan kondusif,” ujar Kapolres Morowali AKBP Zulkarnain di hadapan para tamu undangan.

Lebih lanjut, Kapolres mengungkapkan bahwa Polres Morowali tengah mengembangkan program kemitraan dengan masyarakat, yang akan menjadi wadah komunikasi dua arah dalam mencari solusi terhadap berbagai persoalan sosial di lapangan.

Sebagai bentuk nyata sinergi tersebut, kegiatan diisi dengan pembacaan Ikrar Komitmen Bersama oleh perwakilan insan pers dan serikat pekerja Kabupaten Morowali. Dalam ikrar tersebut, seluruh peserta bersepakat untuk:

1. Mendukung Polres Morowali dalam menjaga situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif.
2. Siap menjadi mitra Polri dalam membantu penyelesaian persoalan di masyarakat.
3. Menjadi pelopor terciptanya rasa aman dan nyaman di lingkungan masing-

masing.



Kegiatan buka bersama turut dihadiri Wakapolres Morowali Kopol I Nyoman Raka Arya Wiyasa, SH, sejumlah pejabat utama (PJU) Polres Morowali, personel kepolisian, insan pers Morowali, perwakilan serikat pekerja dari berbagai perusahaan, serta para Warakawuri.

Acara berlangsung khidmat dan penuh keakraban. Usai pembacaan ikrar, kegiatan dilanjutkan dengan doa bersama dan buka puasa bersama, menandai eratnya sinergi antara Polres Morowali dan seluruh elemen masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah.